
Square Enix zum 61. Internationalen Filmfestival in Venedig eingeladen, 
um Trailer zu FINAL FANTASY VII: Advent Children zu zeigen 

 

LONDON, 30. Juli 2004 – Square Enix Co., Ltd., ein führender Entwickler und Veröffentlicher 

von interaktiven Unterhaltungsinhalten, einschließlich den beliebten Serien FINAL FANTASY® 

und DRAGON QUEST (DRAGON WARRIOR® in Nordamerika), gab heute bekannt, speziell zu 

einer Zurschaustellung von CG-Arbeiten zu FINAL FANTASY VII: Advent Children auf dem 61. 

Internationalen Filmfestival in Venedig (vom 1. bis 11. September) eingeladen worden zu sein. 

Dies stellt ein großes Privileg für Square Enix dar. 

 

Beeindruckt von der Innovation und Kunst in FINAL FANTASY VII: Advent Children (welches 

vollen Nutzen aus der industrieführenden 3D-Grafiktechnologie von Square Enix zieht) haben 

die Organisatoren des Festivals den Film als Teil der neu geschaffenen Kategorie „Venezia 

Digitale“ eingeladen. Der Film befindet sich noch in der Entwicklung und deshalb wird FINAL 

FANTASY VII: Advent Children nicht am Wettbewerb teilnehmen. Doch da die Einbeziehung 

eines unfertigen Produkts eine solche Seltenheit darstellt, wird ein speziell zusammengestellter 

Trailer zu diesem Anlass angefertigt werden. 

 

FINAL FANTASY VII: Advent Children ist eine vollständig computeranimierte Fortsetzung von 

FINAL FANTASY VII, dem Spiel für PlayStation, welches 1997 veröffentlicht wurde und von 

dem 4 Millionen Einheiten in Japan und 9 Millionen Einheiten weltweit verkauft werden konnten. 

FINAL FANTASY VII: Advent Children befindet sich zurzeit in der Entwicklung und soll Ende 

2004 in Japan erscheinen. Es ist eine außergewöhnliche Ehre für Square Enix diese Einladung 

zum Internationalen Filmfestival in Venedig, einem der drei größten Filmfestivals der Welt, zu 

erhalten. 



Produkteinzelheiten 
 

Titel:    FINAL FANTASY VII: ADVENT CHILDREN 

Kategorie:    DVD-Film 

Veröffentlichungsdatum (Japan): Ende 2004 

Preis:    unbestätigt 

 

Mitwirkende: 

Direktor    Testuya Nomura 

Frühere Arbeiten sind unter anderem: FINAL FANTASY X, KINGDOM 

HEARTS 

Co-Direktor   Takeshi Nozue 

Frühere Arbeiten sind unter anderem: FINAL FANTASY X, KINGDOM 

HEARTS 

Drehbuchautor    Kazushige Nojima 

Frühere Arbeiten sind unter anderem: FINAL FANTASY X, KINGDOM 

HEARTS 

Kunstdirektor   Yusuke Naora 

 Frühere Arbeiten sind unter anderem: FINAL FANTASY X 

Komponist   Nobuo Uematsu 

 Frühere Arbeiten sind unter anderem: FINAL FANTASY X 

Produzent   Yoshinori Kitase 

Frühere Arbeiten sind unter anderem: FINAL FANTASY X, KINGDOM 

HEARTS, etc 

Mecha- und Monsterdesign  Takayuki Takeya 

Frühere Arbeiten sind unter anderem: Zeiram, Mechanical Violator 

Hakaider, etc. 

 

For further information, please contact: 

StephanieJournau/Abbass Hussain 
SquareEnix Ltd. 
+44 (0)20 7291 5100 
stephanie@square-enix-europe.com 
abbass@square-enix-europe.com



About Square Enix Co. Ltd. and Square Enix Ltd.

Headquartered in Tokyo, Japan, Square Enix Co., Ltd. (Square Enix) develops, 
publishes and distributes entertainment content including interactive entertainment 
software and publications in Japan, North America, Europe and Asia.  Square Enix 
brings two of Japan's best-selling franchises - FINAL FANTASY®, which has sold over 

60 million units worldwide and DRAGON QUEST (DRAGON WARRIOR in Europe) 
which has sold over 35 million units worldwide - under one roof.  Square Enix is one of 
the most influential providers of digital entertainment content in the world and continues 
to push the boundaries of creativity and innovation.  More information on Square Enix 
can be found on the Internet at http://www.square-enix.co.jp .

Square Enix Ltd., located in London, U.K., handles operations in Europe and other PAL 
territories including sales, marketing and publishing of Square Enix titles. More 
information on Square Enix Ltd. can be found on the Internet at 
http://www.square-enix-europe.com.

SQUARE ENIX CO., LTD. All Rights Reserved. FINAL FANTASY is a registered trademark of Square Enix 

Co., Ltd. SQUARE ENIX is a trademark of Square Enix Co., Ltd.  All other trademarks are the property of 

their respective owners.  

"PlayStation" and the "PS" Family logo are registered trademarks of Sony Computer Entertainment Inc. 

 
CHARACTER DESIGN: TETSUYA NOMURA 
 


